

Der Landrat verwies auf die nachgereichte Vorlage der Verwaltung.

Abg. Kemper sagte, seine Fraktion sehe die Realisierung der Schnellbuslinien positiv und werde dem Beschlussvorschlag zustimmen. Er bat um Prüfung, ob die Schnellbuslinie Siegburg-Seelscheid-Much-Marienfeld ggf. bis Ruppichterath verlängert werden könne, um somit einen Knotenpunkt zu schaffen. Beide Schnellbuslinien (Hennef-Ruppichterath-Waldbröl) sowie Siegburg-Seelscheid-Much-Marienfeld würden durch diese Änderung an Attraktivität gewinnen.

Dr. Berbuir sagte, bei der nächsten Ausbaustufe der Schnellbusse werde die Linie Ruppichterath-Hennef als Schnellbuslinie ausgebaut.

Dann ließ der Landrat über den Beschlussvorschlag abstimmen.